

Les
Dejeunes
18
juin
1980

Extra-terrestres play boys

18-6. 80

Deux présumés extra-terrestres ont attaqué, samedi dernier, à l'aube, un forgeron et sa femme, dans leur ferme du département de San José, 90 km à l'ouest de Montevideo, a annoncé le journal « El Diario ».

Le forgeron a même été brûlé à la main en défendant la porte de sa ferme face aux deux « visiteurs » qui étaient d'une « extraordinaire beauté », avec un visage extrêmement blanc marqué d'une cicatrice au front.

Les intrus portaient des combinaisons moulantes couleur gris plomb et ont apparemment fait « feu » à plusieurs reprises sur le brave forgeron.